

Amplían Cuba y Jamaica nexos en educación



Los ministerios de Educación de Cuba y Jamaica firmaron un nuevo acuerdo para la asistencia profesional y académica. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 27 may (RHC) Los ministerios de Educación de Cuba y Jamaica firmaron un nuevo acuerdo para la asistencia profesional y académica.

De acuerdo con el sitio de la cancillería cubana, durante la rúbrica la titular de Educación, Juventud e Información de Jamaica, Fayval Williams, comentó las históricas relaciones de cooperación entre las dos naciones caribeñas.

Asimismo, la titular destacó la importante contribución de los docentes cubanos a la enseñanza pública en varias disciplinas, con particular énfasis en el idioma español.

Por su parte, la embajadora cubana en Jamaica, Inés Fors, subrayó que "la firma del documento simboliza una cooperación bilateral cada día más estrecha y un desarrollo más amplio de los vínculos entre los dos países", refiere el portal Cubaminrex.

El sitio agrega que este convenio, vigente por tres años prorrogables, refrenda la cooperación que por casi 25 años ambas partes han mantenido en el sector educacional. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258744-amplian-cuba-y-jamaica-nexos-en-educacion>



Radio Habana Cuba